

Denkanstößige Aktion in WÜRZBURG

am 3.2.2023 **zirka** zwischen 13 und 14 Uhr werde ich in Würzburg vor dem Bischofshaus und anschließend vor dem Dom eine “verdeckte” Protestaktion durchführen. Ich hoffe, dass ich von möglichst vielen Menschen angesprochen werde. Zu meiner Rolle. Ich spiele einen Soldaten, ein Patrioten, der von der Predigt des Bischofs (siehe Anhang) “begeistert” ist.

Näheres zur Aktion

In der Felduniform eines deutschen Soldaten, natürlich unbewaffnet (!!!) und mit einem Schild um den Hals (siehe Anhang), werde ich mich für zirka 15 Minuten vor das Bischofshaus und für zirka 45 Minuten vor den Haupteingang des Doms stellen. Wie bekannt, habe ich eine völlig andere Haltung zum Thema Krieg und “Tapferkeit eines Soldaten” als Bischof Dr. Franz Jung (siehe meine Pressemitteilung im Anhang vom 10.3.2022). Dennoch will ich versuchen, dies während der Aktion soweit es mir möglich ist zu unterdrücken und einen Soldaten mimen, der von Bischof Dr. Jung “begeistert” ist.

Wenn es Friedensbewegten, z.B. Friedensaktivisten aus der Region, möglich wäre vorbeizuschauen, um mich in ein Streitgespräch zu verwickeln, würde es mich freuen. Wie bereits gesagt, ich selbst werde mich ihnen gegenüber als überzeugter Soldat darstellen, der von der Predigt des Bischofs “begeistert” ist. Je mehr Menschen mich ansprechen, umso mehr Aufmerksamkeit können wir erreichen.

Herzliche Grüße

Johannes Heibel

Vorsitzender und Friedensaktivist

**Initiative gegen Gewalt und sexuellen
Missbrauch an Kindern und Jugendlichen e.V.
gemeinnützig anerkannt und bundesweit aktiv!**

Poststraße 18, D-56427 Siershahn

Tel.: +49 (0) 2623 / 6839

Mobil: +49 (0) 171 / 186 922 0

www.initiative-gegen-gewalt.de (Haupthomepage)

www.schutzaer-bulli.de (Präventionsprojekt)
